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の
の
山
区
議
は
、
木
造

住
宅
耐
震
改
修
助
成
引
き

上
げ
や
高
齢
者
見
守
り
の

充
実
、
さ
ら
な
る
待
機
児

解
消
策
な
ど
を
評
価
し
つ

つ
、
新
年
度
予
算
の
問
題

点
を
指
摘
し
ま
し
た
。

〝
財
調
基
金
ゼ
ロ
〟

と
い
う
「
手
法
」

　

区
は
、「
決
算
ベ
ー
ス

で
み
て
北
区
の
財
政
は
健

全
」（
財
政
課
長
の
答
弁
）

で
あ
る
に
も
か
か
わ
ら

ず
、
積
立
金
の
一
つ
で
あ

る
財
政
調
整
基
金
68
億
円

を
す
べ
て
取
り
崩
し
、
さ

ら
に
歳
入
が
不
足
す
る
と

い
っ
て
学
校
改
築
基
金
か

ら
８
千
万
円
を
借
り
入
れ

る
と
い
う
「
手
法
」
を
と

り
ま
し
た
。

　

の
の
山
区
議
は
、
こ

の
「
手
法
」
の
中
に
「
北

区
の
財
政
は
大
変
」
と
い

う
誤
っ
た
メ
ッ
セ
ー
ジ
を

送
っ
て
外
部
化
路
線
の
さ

ら
な
る
徹
底
や
職
員
定
数

削
減
な
ど
「
経
営
改
革
」

路
線
を
推
し
進
め
つ
つ
、

新
庁
舎
建
設
や
十
条
の
再

開
発
計
画
は
「
聖
域
」
と

し
て
基
金
を
積
み
増
そ
う

と
い
う
ね
ら
い
が
あ
る
こ

と
を
指
摘
し
ま
し
た
。

くらし応援の予算こそ
区議会最終本会議

反対討論をおこなう、のの山区議

消
費
税
増
税
計
画

に
反
対
と
い
え
ず

　

社
会
保
障
を
切
り
下

げ
、
消
費
税
を
大
増
税
す

る
「
社
会
保
障
と
税
の
一

体
改
革
」
に
対
し
、
花
川

区
長
は
「
国
会
の
場
に
お

い
て
、
充
分
な
議
論
が
尽

く
さ
れ
る
も
の
と
考
え
て

お
り
ま
す
」な
ど
と
の
べ
、

反
対
を
口
に
す
る
こ
と
が

で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。

　

こ
の
4
月
か
ら
ト
リ
プ

のの山けん区議が
新年度予算に反対討論

日本共産党演説会

小池　晃
党政策委員長

午後7時・赤羽会館講堂
4月27日（金）

衆院12区青年部長

前都議会議員

主催・日本共産党北地区委員会 ☎3906-2821

池内さおり

そねはじめ

　
26
日
の
北
区
議
会
第
1
回
定
例
会
最
終
本
会
議
で
、
の
の

山
け
ん
区
議
は
、
日
本
共
産
党
北
区
議
員
団
を
代
表
し
て
、

新
年
度
予
算
に
対
す
る
反
対
討
論
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

ル
値
上
げ
と
な
る
国
保
、

後
期
高
齢
、
介
護
の
保
険

料
に
つ
い
て
も
、
ふ
さ
わ

し
い
軽
減
策
が
と
ら
れ
ず

「
払
い
た
く
て
も
払
え
な

い
」
区
民
が
さ
ら
に
増
え

る
こ
と
は
確
実
で
す
。

　

ど
ん
な
所
得
階
層
の
区

民
で
も
安
心
し
て
生
活
で

き
る
、
く
ら
し
応
援
の
予

算
こ
そ
必
要
で
す
。　

　

採
決
の
結
果
、
一
般
会

計
・
特
別
会
計
予
算
の
す

べ
て
が
、
賛
成
多
数
で
採

択
と
な
り
ま
し
た
。



キリンの滑り台

浮間東保育園でまたも大量退職、指定法人は受託撤回へ

　復元された赤羽公園の滑り台で、子どもたち
が楽しそうに遊んでいました。（のの山けん）

2008年4月　宮原ハーモニーが浮間
東保育園の管理運営を開始。秋に
職員の大量退職が発覚し、初年度は
18名の常勤職員が退職。

2009年2月　区議会第1回定例会で
日本共産党が、保育園の運営を指定
管理から直営に戻すことを提案。

2009年4月　北区は、園長降格など
の対策を受け、指定管理を継続。

2012年2月　年度末に再び10人の
退職者が出ることが判明。法人が2
期目の指定管理継続意思を撤回。

外部化路線は破たん
　

４
年
前
に
指
定
管
理
者

制
度
が
導
入
さ
れ
た
浮
間

東
保
育
園
で
、
１
年
目
に

続
い
て
今
年
度
も
職
員
の

大
量
退
職
が
起
き
、
受
託

法
人
の
社
会
福
祉
法
人
宮

原
ハ
ー
モ
ニ
ー
が
２
期
目

の
継
続
意
思
を
撤
回
す
る

と
い
う
事
態
が
発
生
し
ま

し
た
（
囲
み
参
照
）。

区
立
保
育
園
を
運

営
す
る
力
量
な
し

　

今
年
度
末
に
退
職
す
る

常
勤
職
員
は
10
名
に
の
ぼ

り
、
初
年
度
か
ら
の
通
算

で
は
38
名
が
職
場
を
去
っ

て
い
ま
す
。
区
は
、
メ
ン

タ
ル
ヘ
ル
ス
に
関
す
る
診

断
を
受
け
た
職
員
の
存
在

も
認
め
て
い
ま
す
。

　

宮
原
ハ
ー
モ
ニ
ー
は
、

「
退
職
は
止
め
ら
れ
な
い
。

職
員
を
管
理
で
き
な
い
の

は
自
分
た
ち
の
力
不
足
」

と
し
２
０
１
３
年
度
以
降

の
２
期
目
の
指
定
管
理
受

託
を
辞
退
し
ま
し
た
。
こ

う
し
た
法
人
に
区
立
保
育

園
を
運
営
す
る
力
量
が
な

い
こ
と
は
明
ら
か
で
す
。

「
一
法
人
の
問
題
」

で
済
ま
さ
れ
な
い

　

今
回
の
事
態
は
、本
来
、

公
が
運
営
す
べ
き
施
設
を

民
間
法
人
に
任
せ
る
と
い

う
指
定
管
理
者
制
度
そ
の

も
の
が
問
わ
れ
る
問
題
で

す
。
と
こ
ろ
が
区
は
、
こ

れ
を
「
一
法
人
内
部
の
問

題
」
と
し
、
反
省
や
検
証

も
な
い
ま
ま
、
次
の
受
託

法
人
の
選
定
作
業
に
入
っ

て
い
ま
す
。

　

外
部
化
路
線
が
破
た
ん

し
、
本
来
な
ら
ば
直
営
に

戻
す
べ
き
で
す
。
日
本
共

産
党
は
、
あ
く
ま
で
も
公

募
と
い
う
な
ら
、
現
職
員

の
雇
用
を
継
続
し
、
実
績

も
あ
り
信
頼
の
お
け
る
法

人
が
選
定
さ
れ
る
よ
う
区

が
努
力
を
つ
く
す
べ
き
、

と
提
案
し
て
い
ま
す
。

復活!

報告者・区議会議員

主催・日本共産党志茂・赤羽後援会 ☎3903-5599

北区政と地元の問題をお話しします

のの山けん

区政報告のつどい
午後２時・赤羽会館小ホール
4月22日（日）

浮間東保育園問題の経過


